

Cientos de personas protestan contra el G-7 en Bolonia, Italia



La Habana, 11 jun (RHC) Cientos de manifestantes marcharon este domingo por calles y avenidas de Bolonia para protestar contra la reunión de dos días de ministros del Ambiente de los países del G-7, que sesiona en esa ciudad del norte de Italia.

Según estimados de medios locales de prensa, entre mil y mil 500 personas participaron en la demostración convocada por organizaciones sociales y ambientalistas, con carteles y consignas contra el grupo de naciones capitalistas más ricas del planeta por considerarlas responsables de la crisis ecológica actual.

Contrario a los temores expresados por algunos ante posibles choques con la policía, la manifestación transcurrió sin sobresaltos. El único momento de tensión, de acuerdo con las mismas fuentes, se produjo antes del inicio del desfile cuando la policía desalojó a una veintena de integrantes de la agrupación 'Todas Blancas' en la plaza Mayor.

Antes del inicio de la marcha, sus organizadores criticaron la ausencia de acuerdos vinculantes que obliguen a los Estados a enfrentar los efectos del cambio climático, la emisión descontrolada a la atmósfera de gases de efecto invernadero, la sequía, el calentamiento global y la falta de atención a las energías renovables.

Los titulares de las naciones integrantes del grupo compuesto por Italia, Alemania, Francia, Reino Unido, Japón y Estados Unidos debatieron en la modalidad de paneles de expertos, varios temas relacionados con el cumplimiento de los objetivos de la Agenda 2030 de la ONU para el desarrollo sostenible y el impacto del cambio climático.

En el encuentro que concluirá mañana participan también Karmenu Vella, comisario europeo encargado del Ambiente, Asuntos Marítimos y Pesca, además de los ministros del sector de Chile, Maldivas, Etiopía y Ruanda. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/132286-cientos-de-personas-protestan-contr-el-g-7-en-bolonia-italia>



Radio Habana Cuba